



Sergio Gutiérrez Luna pide no desaparecer la Escuela Judicial Electoral; ahí estudia su doctorado

6 h • 🕒 2 minutos de lectura



CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, envió al Senado de la República una reserva al dictamen de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación para que no desaparezca la escuela en donde estudia.

En un mensaje en sus redes sociales, el legislador morenista publicó la reserva que envió al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, para proponer evitar la desaparición de la Escuela Judicial Electoral.

“Como egresado de la Escuela Judicial Electoral, donde obtuve el grado de Maestro en Derecho Electoral y actualmente cursando el doctorado, envié una reserva al presidente del Senado de la República para proponer evitar su desaparición por ser un pilar en la formación de los profesionales en derecho y garante de la independencia y transparencia en la impartición de justicia”, compartió.

El legislador morenista busca cambiar el Artículo Décimo Transitorio de la reforma a la Ley Orgánica, que establece la desaparición de la Escuela para que sus recursos materiales, humanos, financieros y presupuestarios sean transferidos al nuevo Órgano de Administración Judicial que se creará con la misma iniciativa.

En su reserva, el presidente de la Cámara de Diputados pide desarrollar directamente o por la Escuela Judicial Electoral, como institución educativa especializada, tareas de formación, investigación, capacitación y difusión en la materia.

Además, propone que el Órgano de Administración Judicial establezcan la coordinación entre la Escuela Federal de Formación Judicial y la Escuela Judicial Electoral.

La iniciativa la envió la presidenta Claudia Sheinbaum la semana pasada al Senado de la República como cámara de origen, junto con otras dos iniciativas: Ley de Carrera Judicial y cambios a la Ley General de Responsabilidades Administrativas.

[Sergio Gutiérrez Luna pide no desaparecer la Escuela Judicial Electoral; ahí estudia su doctorado](#)